

Für die Zukunft bestens gerüstet

Kara-Trockenbau: Fest zur Einweihung des neuen Standorts

Für die Zukunft bestens gerüstet

Kara-Trockenbau: Fest zur Einweihung des neuen Standorts Mit einem Fest feierte die Kara-Trockenbau GmbH in Haueneberstein die Einweihung ihres neuen Domizils in der Gottlieb-Daimler-Straße 1. Geschäftsführer Almir Karamehmedovic konnte Geschäftspartner und Freunde, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, Vertreter der Stadt sowie Vertreter aus unterschiedlichen Bereichen willkommen heißen. "Der Trockenbau wird in Zukunft eine noch wichtigere Rolle spielen", sagte Karamehmedovic. Für diese Herausforderungen sei das Unternehmen mit dem neuen Betriebsgebäude gut gerüstet. Eine hohe Qualität bei der Auswahl der Baustoffe, Innovation und eine handwerklich optimale Verarbeitung sind feste Bestandteile seiner Firmenphilosophie, wie der Geschäftsführer betonte. Begleitet werde sein 26-köpfige Team von einem stetigen Qualitätsprozess.

Karamehmedovic hatte das Unternehmen 2002 in Gaggenau gegründet, 2011 expandierte man und zog zunächst in die Aschmattstraße nach Haueneberstein. Auf einem 4500 Quadratmeter großen Grundstück entstanden in den zurückliegenden Monaten ein Bürogebäude und eine Lagerhalle. Seit zehn Jahren arbeitet sein Sohn Armin als Projektleiter mit.

Karamehmedovic bat seine Geschäftspartner, auf Präsente zu verzichten und stattdessen an die Lebenshilfe Baden-Baden-Bühl-Achern zu spenden. "Rund 2000 Euro sind zusammengekommen." Lebenshilfe-Geschäftsführer Harald Unser bedankte sich bei der Feierstunde für diese großzügige Geste. (tr)

Geschäftsführer Almir Karamehmedovic (rechts) mit Ehefrau Natascha und Sohn Armin.Mandic